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Fragestunde

Behindertengerechten, hindernisfreien Zugang bei der Post 2, Postplatz in
Chur

Im August 2010 wurde meine Interpellation sowie im September 2011 und im April
2013 anlässlich der Fragestunde das Thema .behindertenqerechter, hindernisfreier
Zugang bei der Post 2, Postplatz Chur im Gemeinderat behandelt

In der Zwischenzeit sind wiederum eineinhalb Jahre vergangen und nichts ist
passiert. Noch immer können unsere behinderten Mitmenschen sowie ältere
Personen mit Gehilfen und Eltern mit Kinderwagen kaum ohne fremde Hilfe in die
Post Chur 2 gelangen, was ein nicht mehr akzeptabler Zustand ist!

Aus diesem Grunde stellen sich nun folgende Fragen:

1. Wann endlich wird der behindertengerechte, hindernisfreie Zugang bei der
Post Chur 2 realisiert?

2. Falls noch keine Termine bekannt sind: ist der Stadtrat bereit, rechtliche
Schritte zu prüfen und in die Wege zu leiten, um den hindernisfreien Zugang
raschmöglichst zu erwirken?
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